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a propos de coconette
Posté par bibi - le 15 Janvier 2011 à 11:50
_____________________________________

Genia                                je comprends ta peine moi aussi j ai une pigeonne à la maison avec un femur
cassé elle était sur la route elle serait morte écraséé si je ne l avais pas ramassée. Je passe mon temps
à essayer de sauver des animaux en détresse. Mais on ne peut sauver tout le monde. Non seulement
on culpabilise quand ils meurent et les gens ne comprennent pas qu on puisse etre malheureux à cause
d une bestiole. Comme je l ai ecrit j ai perdu mon chien il y a deux mois j ai cru sombrer dans la
depression mais seul le temps nous aide à adoucir le chagrin. J ai toujours cru en la survie de l ame des
animaux et venir sur ce site m a beaucoup aidee . merci à Annie de ce qu elle fait

============================================================================

Re:a propos de coconette
Posté par rachelle91300 - le 15 Janvier 2011 à 21:17
_____________________________________

Je crois que ce qui te fait tenir est plutôt de penser que tu vas la retrouver un jour, sinon tu serais encore
desespéré ..

Si on te disait que tu l'as perdu définitivement tu reflancherai..

============================================================================

Re:a propos de coconette
Posté par GENIA - le 16 Janvier 2011 à 20:32
_____________________________________

Il aurait été préférable de répondre au sujet déjà existant plutôt que d'ouvrir un nouveau post.

Je ne pense pas que le fait de retrouver, après la mort, ceux qu'on aime soit si important.

Le simple fait de savoir qu'ils sont heureux, la ou ils sont, peut suffire parfois.

bibi, nous avons de nombreux points communs à essayer de sauver les petits êtres accidentés ou dans
la détresse.

Malheureusement, lorsqu'on n'y réussit pas, on ressent cela comme un échec fasse à notre
impuissance.

Et moi je pense toujours que je n'ai pas fait le maximum et que si je l'avais fait les résultats auraient
peut-être été différents.

Je dois apprendre d'avantage à accepter la fatalité.

============================================================================
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Re:a propos de coconette
Posté par annie - le 24 Janvier 2011 à 18:27
_____________________________________

GENIA écrit:

Je ne pense pas que le fait de retrouver, après la mort, ceux qu'on aime soit si important.

tout dépend pour qui. C'est la cerise sur le gateau. 

Le simple fait de savoir qu'ils sont heureux, la ou ils sont, peut suffire parfois.oui mais tant qu'à
faire, cela met du bonheur de retrouver l'être aimé, enfin d'avoir cette éventualité.

essayer de sauver les petits êtres accidentés ou dans la détresse.

Malheureusement, lorsqu'on n'y réussit pas, on ressent cela comme un échec fasse à notre
impuissance.

cela permet surtout de recadrer son égo et d'accepter que chaque être vivant a son karma à vivre et que
le Créateur a Lui, toute puissance.

Et moi je pense toujours que je n'ai pas fait le maximum et que si je l'avais fait les résultats
auraient peut-être été différents. peut être que oui, peut etre que non. Tu as besoin de cela pour
déculpabiliser. En même temps tu peux te dire que les choses ne sont pas de l'ordre du hasard et il
fallait peut etre que ça se passe ainsi cette fois pour l 'une comme pour l'autre, peut etre pour elle plus
vigilante une autre fois, la prochaine fois dans une autre vie ce peut etre cela que tu aurais à travailler.
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